

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Alboradas Bidasoa, el martes día 19 de Junio de 2012. **La plaza de San Juan, una plaza de tránsito** :: Jesús Bengoetxea. El sábado a las 13.30 una ambulancia fue a pasar por el vial de la plaza San Juan, se topó con el pilote mecánico, dio marcha atrás se subió a la acera y atravesó la plaza de lado a lado ante la perplejidad de los vecinos y de las personas que estaban en las terrazas que ocupan el vial. Al informar a la Policía Municipal, me dicen que tendrán que pasar por ahí y, hasta que no pase nada, no se tomarán medidas y que el vial ya no es vial, que el Ayuntamiento ha cambiado su calificación. En la licencia concedida a las terrazas se añade que si un vehículo de emergencia tiene que pasar deberán retirar todas las mesas, las sillas, las sombrillas, las bebidas y las comidas para que pase el vehículo autorizado. Esto sólo pasa cuando hay galerna.

Ambulancias, bomberos, Ertzaintza y Policía Municipal tienen que rodear todo el centro para llegar a Larreaundi, es más importante tomarse una cañita que asistir de urgencia en cualquiera de los casos. ¡Pues sí! La concejal de Movilidad y Convivencia, Cristina Laborda, con el apoyo de todo el Consistorio, pide que monten los veladores antes de la 10.00 y aunque llueva.

Mientras, la plaza sólo es escenario de los eventos oficiales en exclusiva, no hay sitio para mesas, sillas y sombrillas, que darían un ambiente cosmopolita y no tan cutre como se está montando en los viales recalificados de terrazas. ¡Eso por lo de la movilidad! Y las terrazas en traseras de establecimientos, con acústica de caja de resonancia, por lo de la convivencia. ¡Ah! Y los repartidores ya empiezan a atravesar la plaza como Pedro por su casa, y como muestra la foto. ¡Las terrazas a la plaza! ¡No a soluciones cutres para recaudar! ¡Sí a la movilidad y sí a la convivencia! ¡Por favor!